As-salamu alaikum, liebe Schülerinnen und Schüler!

"So eine Herausforderung!". Das sagen jetzt viele Leute angesichts der Corona Krise. Alles ist völlig verändert: Das Leben findet fast ausschließlich zu Hause statt. Keine Freunde treffen, keine Freizeit draußen. Aber für die Schule lernen soll irgendwie funktionieren.

Krise. Das klingt nach einer schweren Zeit. Einer Zeit, die von uns viel Geduld verlangt, in der wir viel aushalten sollen. Heißt das also, dass wir ohnehin nichts machen können und einfach nur geduldig abwarten, bis eine schwierige Situation vorbei ist?

Allah sagt dazu im Koran:

"Darum siehe, mit dem Schweren kommt auch Leichtes. Siehe, mit dem Schweren kommt auch Leichtes." (Koran 94:5,6)

Vielleicht fällt dir jetzt schon etwas ein, was alles auch leichter macht?

Bei einer Herausforderung werden auch besondere Energien in uns wach. Die kannst du in dir jetzt besonders spüren. Du bist gefragt, alles was an Stärken in dir steckt zu aktivieren und so das Beste aus der Situation zu machen.

Unser gewohnter Religionsunterricht muss zwar derzeit ausfallen. Aber wir möchten natürlich trotzdem mit euch in Kontakt bleiben. Religion soll schließlich etwas sein, das uns innerlich stark macht und alles Gute in uns weckt.

Für die Schule führt ihr wahrscheinlich gerade ein Lerntagebuch. Wir möchten euch noch ein anderes, ganz persönliches Tagebuch anbieten. Darin könnt ihr das Besondere dieser Zeit festhalten. Damit das ganz leicht geht, haben wir für euch eine Seite gestaltet, die ihr für jeden Tag ausfüllen könnt. Darin sind schon Fragen enthalten. Dazu könnt ihr dann etwas eintragen. Ihr könnt Euch die Seiten ausdrucken und dann beschriften oder auch abspeichern und am Computer ausfüllen und aufbewahren.

Inscha' Allah habt ihr damit eine Erinnerung, die für euch in vielen Jahren noch wertvoll ist. Das ist eure ganz persönliche Erinnerung. Wie das bei Tagebüchern so ist: Andere dürfen das nicht einfach so lesen. Das ist nur für euch.

Alles Gute für Euch und Eure Familie!

Wir bleiben miteinander in Kontakt. Ich bin für dich auch gerne erreichbar, wenn du einmal einfach mit mir reden möchtest.

Herzliche Grüße was-salam

Nurullah Hoca